
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA Es falso el gobierno de Felipe Calderón, dice el dirigente del PRI, Jesús Rodríguez  
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Se realizó el embarque del primer fuselaje de un avión hecho en Querétaro  
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Buscará Gobierno del Estado más apoyo federal para la UAQ  
SOCIEDAD Crece la preocupación ante la escalada de aumentos en productos básicos  
MUNICIPIOS Existe el compromiso de atacar el problema de la venta de predios irregulares 
ECOLOGÍA Y SALUD Continúa el desabasto de medicina y la prepotencia del personal en el IMSS 
AGRICULTURA De cada peso de Oportunidades, 92 centavos se quedan en la burocracia: CNC  
LABORAL Suspende la CTM revisiones contractuales hasta que se aclare la situación en las alzas   
JUSTICIA Y SEGURIDAD Apoyará la Secretaría de Seguridad Ciudadana a Protección civil en municipios 
 
LEGISLATURA 
El Presidente de la Comisión especial para elegir al Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos, José Luis Sainz, señaló que el PAN aún no elige al candidato que apoyará para presidir la CEDHQ, 
ya que depende en gran parte del proceso de selección que se llevará a cabo. (C14) 
 
El coordinador de la fracción de convergencia, Marco Antonio León Hernández, acusó a la Magistrado 
Presienta del Tribunal Superior de Justicia, Basilisa Balderas Sánchez, de titubear para interponer una 
controversia constitucional respecto al presupuesto de esta dependencia, por asegurar su cargo, antes de velar 
por la procuración de justicia. (C14) 
 
Ante las faltas justificadas del diputado del PRD, Martín Mendoza Villa a por lo menos tres sesiones plenarias 
del congreso del Estado, Marco Antonio León manifestó que los domunentos del perredista son sospechosos 
y deben ser investigados. (C14) 
 
Podrían llamar a un suplente para que sustituya al diputado perredista Martín Mendoza Villa, esto ante la larga 
ausencia que ha tenido en la cámara de diputados, señaló el diputado presidente de la comisión permanente 
José González Ruiz. (NT) 
 
Noticieros Televisa encontró al diputado Martín Mendoza Villa, quien justificó su ausencia de un mes por un 
problema de tipo familiar. (NT) 
 
Sondeo. Muchos de los habitantes desconocen quienes son los diputados que los representan en la legislatura. 
(NT) 
 
SECCIONES 
Marco Antonio León Hernández considera que es recurrente el problema de fin e inicio de sexenio que no se 
presentaba hace 12 años, pero lo lamentable es que se perjudica a los que menos tienen. Exhibe la falta de 
atención al campo, la falta de control a los intermediarios y que no hay estímulos suficientes al campo. En la 
medida que un pueblo no tiene hambre, hay estabilidad, por lo que deben meterse subsidios, pues el 
campesino pierde cuando invierte en el campo; el subsidio no es paternalista, sino algo necesario. Critica la 
propuesta de Eduardo Nava Bolaños de mejor comprar las tortillas en el súper mercado, pues no es una 
solución; la solución es bajar el precio y ponerlo al alcance de los ciudadanos y terminar con los acaparadores. 
Comenta que en el proceso de elección de dirigente del PAN, se menciona a Manuel Ovalle como candidato 
de unidad, lo lamentable es que la reunión se haya hecho en el palacio de gobierno. Al final la competencia del 
PAN no fue tan abierta, estuvo muy bien concertado el empate, lo cual es muy sospechoso y poco creíble. Le 
dan una salida digna a Ricardo Anaya y a Luis Bernardo Nava, nadie pierde, todos en paz y se abre la 
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posibilidad para un tercero. Si es el caso de Ovalle, tiene carrera de partido, tiene méritos y apoyos. Inocencio 
Reyes Ruiz señala que el estado ha demostrado su fragilidad en varios aspectos y ahora viene el descontrol 
sobre actividades sensibles y fundamentales para la alimentación, ya que no se ven esquemas bien 
organizados para apoyar al campo; lo más grave es que el estado se vea inerme ante la proliferación de 
intermediarios. En el caso de la elección interna del PAN, considera que es una pena que un partido que 
históricamente tiene una competencia, ahora llegue a un candidato de unidad. Insiste en que debe verse 
quiénes son los electores, dónde trabajan y a quien obedecen. Al parecer la democracia interna del PAN se ha 
desvanecido en la medida en que llegó al poder. Comenta que el instituto de humanidades organiza para el 
próximo jueves a las 6 de la tarde, en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, estará Jesús Silva 
Hérzog Márquez, para rememorar el centenario del nacimiento de la gran presentadora Hannah Arendt, quien 
abordó los grandes totalitarismos del siglo XX. Se presentará el libro de Silva Hérzog, La idiotez de lo perfecto. 
(C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El secretario de economía, Eduardo Sojo, después de participar en el embarque del primer fuselaje queretano, 
recorrió las instalaciones de la UTEQ y los talleres que ahí hay de las empresas Bombardier y Peugeot. (NT) 
 
Querétaro y la empresa Bombardier son ejemplo nacional de lo que puede lograrse si se conjuntan esfuerzos 
con la educación, afirmó Eduardo Sojo Garza Aldape. (C14) 
 
Ayer se realizó el embarque del primer fuselaje de un avión hecho totalmente por técnicos queretanos, que se 
encuentran estudiando en la UTEQ, capacitándose para la empresa Bombardier. En el evento estuvieron 
presentes el secretario de economía Eduardo Sojo y el gobernador Francisco Garrido Patrón, entre otras 
personalidades. (NT) 
 
Querétaro se suma al selecto grupo de ciudades y regiones en todo el mundo, líderes en el desarrollo de la 
industria aeroespacial, señaló el gobernador Francisco Garrido Patrón, esto durante el evento en el que se dio 
el banderazo de inicio de la exportación hacia Canadá de fuselajes de avión ensamblados totalmente en la 
planta de Bombardier en Querétaro. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
El próximo 17 de enero se reunirán el gobernador Francisco Garrido Patrón y la secretaria de educación 
estatal Guadalupe Murguía Gutiérrez, con la secretaria de educación federal Josefina Vásquez Mota. Los 
temas a tratar serán un aumento en los recursos para la UAQ y para la educación aeroespacial en el estado y el 
presupuesto federal en materia de educación básica. (NT) 
 
La UAQ realizará el próximo 8 de febrero la feria del servicio social 2007 en la explanada de Rectoría; se 
exhibirán cerca de 50 programas. Se espera la participación de más de mil estudiantes. (C14) 
 
Ayer en un evento privado en la sede del gobierno del estado se dio a conocer un proyecto, que además de 
novedoso, resultaría un parte-aguas en la vida cultural y empresarial de nuestra ciudad, se trata de la llamada 
“Ciudad de las artes”, en la que se espera haya recursos estatales, municipales y privados. Incluiría, entre otras 
cosas, un centro de convenciones y un muy necesario teatro para mil 500 personas. (NT) 
 
La mayoría de los teatreros en Querétaro ven con buenos ojos la construcción del ambicioso proyecto llamado 
“La ciudad de las artes”, el teatro que se abrirá en este proyecto les generará nuevas oportunidades para su 
desarrollo profesional. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Algunos ciudadanos que buscan obtener su pasaporte, se quejan de que los gestores o coyotes acaparan las 
fichas para realizar el trámite en la delegación de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Aseguran que los 
lugares en la fila se venden hasta en 500 pesos. (C14) 
 
La Comisión federal de competencia inició la revisión del mercado como parte de una estrategia para moderar 
el incremento en el precio de la tortilla, informó Eduardo Sojo. (C14) 
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Los taqueros están siendo afectados por el aumento a la tortilla y la cebolla. (NT) 
 
La calabaza subió su precio en un 200%, ahora el kilo se encuentra en más de 18 pesos. (NT) 
 
Sondeo. Consumidores y locatarios de los principales mercados queretanos se quejan del aumento en los 
precios de las verduras. (NT) 
 
No habrá aumento en leche, carne y huevo, aseguró el legislador del PAN, Francisco Domínguez Servién, 
quien dio a conocer que este miércoles por la noche en la cámara de diputados se aprobó un subsidio por parte 
del poder ejecutivo, de mil 130 mdp para los productores. (C14) 
 
La Unión Ganadera Regional de Querétaro donó al DIF estatal, 396 mil pesos, así como un carro con un costo 
de poco más de 92 mil pesos, como parte de lo obtenido en la Feria Internacional de Querétaro. (C14) 
 
El 7% de la población infantil en Querétaro sufre de maltrato agresivo por parte de los padres, aseguró la 
Procuradora de la defensa del menor y la familia, Patricia Cabrera. (C14) 
 
Neuróticos Anónimos invitan a una reunión de información en la biblioteca del Centro Cultural Manuel Gómez 
Morín este domingo. La Neurosis es una enfermedad emocional que sufre una de cada cuatro personas, pero 
no todos reciben la atención adecuada. (C14) 
 
Gran congestionamiento vehicular en la México-Querétaro. Se volteó un trailer en la curva frente a Plaza 
Galerías al filo de las 10:30 de la mañana. (NC, NT) 
 
La mayoría de la gente prefiere cruzar las calles por los pasos peatonales, en lugar de hacer por los puentes 
peatonales. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Las quejas por la falta de medicamentos en el IMSS continúan, pero la prepotencia con que se maneja parte del 
personal de la institución es algo con lo que tienen que lidiar los derechohabientes. Sin tener recursos, deben 
acudir a comprar sus medicamentos a las farmacias de similares, pues salen más baratas. (C14) 
 

AGRICULTURA 
El dirigente estatal de la CNC, Juan Hernández Moreno, advirtió que mientras no se tomen medidas para 
levantar al campo, el precio de productos como el maíz, puede seguir incrementándose. (C14) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Atendiendo las deficiencias en las que operan las direcciones de protección civil en los distintos municipios, la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana prevé dotar de equipo y herramientas a todas aquellas entidades que 
cumplan al pie de la letra con las normas, procedimientos y organización, lo anterior mediante un sorteo 
regional. (NT) 
 
El secretario de seguridad pública municipal Amadeo Valladares, dijo que en este inicio de año no habrá 
aumento en los sueldos de los encargados de nuestra seguridad, pero les tienen preparadas unas sorpresas en 
cuestión de prestaciones, de las cuales aún no quiso hablar. (NT) 
 
Mucho se dice sobre los bajos salarios de los policías, algunos lo ven como la causa principal de la corrupción 
entre los elementos policíacos, pero ellos mismos arriesgan su vida para salvar la del resto de la población, y 
están concientes del riesgo que conlleva su profesión. Además reconocen que su salario es bajo. (NT) 
 
Se detuvo a una mujer en Pedro Escobedo que comercializaba sin permiso alguno gasolina en una miscelánea. 
Todo se logró gracias a un operativo realizado en ese municipio por la AFI San Juan del Río. (NT) 
 
 


